

Cemex incrementa 20% precios de cemento en México

Como parte de su estrategia 'Valor antes que volumen' y a las condiciones del mercado, Cemex incrementó 20% los precios en pesos del cemento gris doméstico en México durante el primer trimestre, la mayor alza en al menos 10 años.

Francisco Hernández 11:16 AM

En el primer trimestre de 2017, Cemex registró un alza de 20 por ciento en los precios en pesos para el cemento gris doméstico en México, respecto al mismo periodo del año pasado, la mayor desde hace al menos 10 años para un primer cuarto y más del doble que la inflación de 7 por ciento registrada por el Inegi para ese rubro en igual lapso.

“Estamos muy contentos con la tracción (resultado) en el anuncio de los incrementos de precio, pienso que las condiciones del mercado y el proceso que hemos estado perfeccionando con nuestra estrategia 'Valor antes que volumen' es lo que explica el por qué la tracción fue tan fuerte, comparado con los incrementos tradicionales en el pasado”, explicó **Maher Al-Haffar**, vicepresidente ejecutivo de Relación con Inversionistas de Cemex en conferencia telefónica con analistas.

De acuerdo con el reporte enviado por la cementera a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), en dólares, el precio tuvo un alza de 8 por ciento, superior al 3 por ciento registrado en Estados Unidos.

Cuestionado acerca de nuevas alzas programadas para este año, **Fernando González**, CEO de la cementera, dijo que por el momento no hay nada en particular que comentar.

Sumado a lo anterior y como parte de su estrategia para recuperar el llamado grado de inversión (calificación superior a BBB- por parte de entidades como Moody's o Fitch), la empresa anunció un alza de 4.3 por ciento en su monto de inversión para este año, a 730 millones de dólares.

“Una de nuestras mayores prioridades es la de recuperar nuestro grado de inversión, por lo que continuamos haciendo importantes progresos en este trimestre, de nuestro objetivo de desinversión 2016-2017 de 2.5 mil millones de dólares, anunciamos que hoy estamos cerca de 2.4 mil millones”, dijo Al-Haffar.

“Además, desde el inicio de 2016 reducimos el total de nuestra deuda en 2.7 mil millones de dólares; la reducción de deuda para lo que falta de 2017 vendrá de nuestro flujo libre de efectivo y de otras desinversiones”, añadió.